
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 31 年 3 月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

スクールバスについて 

①現在、小学校においてはスクールバス運行が行われている。中学生

の親からは通学時の安全面などを考え、中学校にもスクールバス運行

は出来ないのかと、要望がある。今後、通学時の安全対策として、中

学校のスクールバス運行の考えを伺う。 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和元年 6 月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

１．町助成金・補助金事業について 

町の助成金・補助金事業は、個人・世帯に対してあらゆる分野で実施

され、利用されている方も多くいる。しかし、助成金・補助金事業も

分からない方、申請手続きが複雑でわかりづらいなどの理由で申請し

ない方がいる状況である、そのような方に対して、行政の対応につい

て伺う。 

 

①町助成金・補助金事業の実施にあたっての、基本的な考えを伺う。 

 

②町民にどの様に周知してきたか。また、今後の周知方法の考えを伺

う。 

 

③周知方法として、ホームページの改善はできないか伺う。 

 

 

２．町長選について 

新聞報道で９期目の出馬を表明し、「あらゆる課題に取り組むため、気

持ちを新たに挑戦する決意をした」とあるが、具体的な考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和元年 9 月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

今後のイベント計画と実施について 

今年度、町の一大イベントであった汐風食堂、汐風ドリー夢カーニバ

ルはなくなり、出雲崎おけさ全国大会も第 30回を節目に最後の開催と

なった。 

イベント開催は、出雲崎をＰＲする方法として一番必要で、観光人口

の増加にも繋がると考える。 

 

1、今後のイベント計画の考えを伺う。 

2、イベントに町民の意見を取入れる考えはあるか伺う。 

3、イベント実施の問題点は何だと考えるか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和元年 12 月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

「エコパークいずもざき」埋立跡地の利用 

「いずもざきエコパーク」における廃棄物の適正処分は、環境保全は

もちろん、新潟県内の産業活動の推進を図るうえでも極めて重要な施

設である。 

平成 11 年 4 月から供用を開始し、平成 30 年 8 月には第 3 期最終処分

場が竣工し、約 115,151 ㎥が処分されている。埋立が完了した、第 1

期処分場跡地の約 30,000 ㎡には太陽光発電で活用されている。 

町内でも唯一の大企業であり、小学校での環境学習会など地域貢献を

行っている施設で、別の意味で町の資源ではないかと考える。 

1、埋立跡地の活用予定、計画などは考えているか伺う。 

2、事業団と共同での跡地、施設利用の考えはあるか伺う。 

3.  バイオマス活用施設などを提案するが、考えを伺う。 

 

 

 


